

# Nantes Métropole

## Métropole en bref

### Grand largue cherche de nouveaux investisseurs !

« Ensemble, embarquons des jeunes qui ont besoin d'espace... » Depuis 1988, c'est l'objectif de l'association Grand largue. Celle-ci rend possible la rencontre entre deux milieux bien différents : des jeunes en difficulté et des skippers bénévoles, qui les invitent sur leur bateau le temps d'un week-end.

En 2016, de fin avril à mi-juin, neuf sorties en mer seront proposées à ces jeunes. La plupart découvrent à l'occasion la mer et ses dangers. Ce qui explique pourquoi la logistique de l'association est lourde. Elle nécessite, lors des régates, la présence de nombreux bénévoles. Malheureusement, ces derniers se font de plus en plus rares, comme l'a souligné le président, Jean Saudubray, lors de l'assemblée générale de Grand largue, à Rezé, jeudi : « **Il nous faut du sang nouveau, de nouveaux investisseurs, car certains aspirent à d'autres actions ou tout simplement fatiguent.** »

Beaucoup de skippers et de bénévoles sont présents depuis le début de l'aventure. C'est le cas notamment



*Grand largue permet de faire découvrir la voile à des jeunes qui n'en auraient jamais eu l'occasion.*

de Claude Courgeau, en charge de la communication et des relations avec les partenaires. Il aimerait bien voir arriver des têtes nouvelles : « Nous

**devons être exemplaires, à l'écoute, si nous voulons créer une vie de nous rejoindre... »**